



Pièces	4 Pièces
Superficie	108 m²
Référence	2798V
Prix	695 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes situé dans une résidence de standing avec gardien et piscine proche des plages et du centre ville, beau 4p de 108m2 parfaitement au calme avec une vue sur les jardins. Il se compose d'une entrée, d'un spacieux séjour donnant sur une terrasse de 18m2 exposée sud est, une cuisine séparée, une chambre en suite avec sa salle de douche, deux chambres, une salle de douche, une buanderie (possibilité bureau ou 4e chambre)une cave et un parking collectif viennent compléter le bien n'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite audrey hernandez ...

Located in a luxury residence with janitor and swimming pool, close to beaches and town center, beautiful 4p of 108m2 perfectly quiet with a view over the gardens. It comprises an entrance hall, a spacious living room opening onto an 18m2 terrace, a separate kitchen, an en suite bedroom with shower room, two bedrooms, a shower rooms, a laundry room (possibility to create a office or 4th room)a cellar and communal parking complete the property. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite audrey hernandez +33698011037

CROISSETTE PROPERTIES

45, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

